



Présents : Mesdames Severine BOUHOURS et Messieurs Fabien ROYER, Frédéric BADIN, Victor GARRIGUET, Geoffroy HOLLAND, Daniel DEHERME (CTS IDF) et Dominique VERDON (CTS IDF).

Absents excusés : Mesdames Christine PETIT, Gaëlle FRANCISCO et Monsieur Pierre-Olivier LEVET,

Ce BD était un peu particulier car il traitait du projet de développement du comité en présence des deux CTS de la ligue Ile de France : Daniel DEHERME et Dominique VERDON, ainsi que Séverine BOUHOURS et de Geoffroy HOLLAND.

Frédéric Badin présente différents chiffres du département : le nombre de licenciés par sexe, l'évolution du nombre de clubs (2 nouveaux cette saison Flins et Villepreux), ainsi que leur niveau de jeu, l'évolution de la pratique féminine, etc.

Il est rappelé la volonté du nouveau conseil d'administration de faire du service aux clubs une priorité de son mandat et d'axer une politique de formation (joueur, dirigeant, arbitre) à travers les équipes jeunes.

Daniel Deherme fait un constat sur l'évolution des clubs nationaux qui ont de plus en plus de difficultés à trouver un modèle économique.

Frédéric Badin présente la répartition par bassin qui a été proposée et adoptée par les clubs à la dernière AG, ainsi que le projet de cette saison qui est de faire une « photographie » des clubs avec les élus du CA.

Dominique Verdon souligne la bonne initiative mais souligne l'attente qui peut en résulter.

Il est également présenté une carte avec la répartition des clubs et les communes des Yvelines avec plus de 2000 habitants. Il en ressort que l'on pourrait tenter de créer un club dans la vallée de Chevreuse et peut être dans le sud des Yvelines pour désenclaver les clubs comme St Arnoult, Rambouillet...

Dominique Verdon pourrait se renseigner sur ses contacts avec l'association LANDES (maires de France) pour connaître les mairies qui souhaiteraient développer l'activité (et qui disposent d'un gymnase). Il serait intéressant de corroborer avec l'UNSS en collège / lycée pour développer du handball sur des nouvelles villes.

Daniel Deherme évoque un sondage de ligue IDF où 3 axes importants pour les clubs sont ressortis :

Les ressources financières, la gestion des ressources humaines et le modèle sportif du club.

Ensuite, Séverine Bouhours présente les axes de développement sur la partie arbitrage, puis Fabien Royer la partie communication avec le site du comité et le Facebook. Victor Garriguet et Geoffroy Holland présentent l'analyse du développement sur le 78 avec les forces, les faiblesses, les opportunités et les menaces autour du handball dans les Yvelines.



Daniel Deherme et Dominique Verdon rappellent le besoin de répondre à la politique municipale : le sport éducation / le sport santé.

Dominique Verdon présente les axes du plan de féminisation :

- Développer la pratique uniquement féminine sur les catégories jeunes -11 ans
- Actions vers QPV,
- Développer l'activité dans le monde scolaire (USEP/UNSS).

Une demande est faite de la part de Dominique Verdon en prévision de l'EURO 2018 féminin :

Préparer et lui transmettre des actions fichées EURO 2018 (par exemple : tournoi fondation PSG, CJHB féminin, tournoi Beach féminin...), un regroupement de JAJ féminin...

La séance se termine à 22h00.

Le secrétaire

Le Président